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TOP und Thema Verantwortlich

TOP 1 Besprechung der TO und Sitzungsleitung

Sitzungsleitung: Jakob wird diese Aufgabe unfrewillig zugeteilt, spricht 
sich aber gegen Autoritäten aus.
Es gibt viele TOPs. Vielleicht gibt es bald weniger. Wahrscheinlich ist 
das aber nicht. Zusatz: Wenn im Protokoll keine Alliterationen oder 
interessante Zeitformen sind, dann war die Sitzung langwierig (Ist das 
überhaupt ein Wort?).
TOP 2 Projekttutorium: Pflanzenbewusstsein

Es gab ein PT „Plant-Consciousness“, in letzter Zeit gibt es dazu 
vermehrt Forschung betrieben. Schnittmenge von Philosophie und 
Biologie. Es wird eine Konferenz u.a. von Regine und zwei anderen 
Personen mit verschiedenen Vorträgen vorbereitet und am 23./24. Juli 
organisiert.
Der Veranstaltungsort ist kostenlos, dennoch werden noch Gelder für 
Vorträge  und Reisekosten gebraucht. Dazu wird eine Unterstützung 
angefragt. Dazu werden Spenden versucht, einzutreiben.
Kostenpunkte: 1 Vortrag a 100€ und Reisekosten 210€. 1 Vortrag a 100€. 
Dazu kommen 60€ Materialkosten. Insgesamt also 470€.
Übernehmen können wir keine Reisekosten. Für die Vorträge könnten 
wir jeweils 75€ beantragen. Die Materialkosten sollten wir auch 
beantragen können.
Wir können also etwa 200€ beantragen. Da gleichzeitig auch die FSI 
Biologie angefragt wird, könnten wir das vielleicht auf je 100€ splitten?
Es wäre dann wohl die letzte Veranstaltung, die wir ohne 
Budgeterweiterung unterstützen könnten. Das könnte aber schwierig 
werden. Eigentlich ist es gar nicht die Aufgabe der 
Fachschaftsinitiativen, Lehre zu finanzieren. Das ist ja eigentlich schade.
Erste Abstimmung: Wollen wir überhaupt

• Ja: 8
• Nein: 0
• Enthaltung: 1

Zweite Abstimmung:
• 200€ geben (100€ vielleicht von der FSI Biologie): 5
• 100€ geben fest (100€ bei der FSI Biologie anfragen): 0

Bei beiden Optionen: Wenn aus irgendeinem merkwürdigen Grund ganz 
viele Spenden zusammen kommen (also über 270€ bzw 370€ 
zusammenkommen) bekommen wir den Überschuss (aber maximal die 
gezahlte Summe) zurückgezahlt.

• Enthaltung: 4
Entscheidung:
Wir sichern also 200€ zu, fragen aber gemeinsam nochmal bei der FSI 
Biologie und am Institut für Biologie an, ob die sich vielleicht doch 
beteiligen würden. Außerdem gilt die oben dargelegte 
Risikostenübernahme im Falle eines Spendenüberschusses. Katharina 
schreibt der FSI Biologie.
Vielleicht kann auch auf die Finanzierung hingewiesen werden.
Auf jeden Fall können wir mit Werbung unterstützen.

Katharina

TOP 3 Nacht der langen Logik

Max ist „on the case“ und kümmert sich jetzt darum. Exakte Werbung 
wird dann in der letzten Vorlesung und im Moodle-Kurs gemacht. 

Max
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Vielleicht klappt es auch schon zur Logik-Vorlesung morgen um 12 Uhr, 
dann kommt Max vorbei. Lou fragt morgen wegen eines Raumes.

Lou

TOP 4 Bericht des AK Post 

Vielleicht können wir den Glaskasten abschließen, um fremde Sachen 
aufhängen zu verhindern. Und nur mit uns zuvor abgesprochen. Falls das 
nicht geht können wir auch ein Schild dazu aufhängen. Nick ist 
schildbeauftragt.
TOP 5 Bericht aus dem Institutsrat

Rosefeld will künftig dafür sorgen, dass ein Wunsch zur 
Zweitgutachterin weniger stark kommuniziert werden soll. Bisher hat 
das ganz gut funktioniert, jedoch war dadurch die Arbeitsaufteilung sehr 
ungleich. Ab sofort muss der Wunsch explizit geäußert werden, es gibt 
aber keine Verbindlichkeit hierzu.
Masterzulassungskommission: Das Dilemma wurde von allen 
Anwesenden eingesehen und die Anregung, dass die von uns erkannte 
Problematik angegangen werden soll hat Gehört gefunden.
Berufungskommissionen: Wir haben gesagt, dass eine Mail zur 
Berufungskommission etwas früher geschickt wird, das wurde 
aufgenommen. Mehr Vorlauf bringt also hoffentlich mehr Vorbereitung. 
Es wurde gesagt, Gremienarbeit werde bereits berücksichtigt, effektiv 
scheint uns das aber immer noch nicht der Fall zu sein.
Mehr Partizipationsmöglichkeiten von Studierenden in solchen 
Kommissionen wurde angeregt. Vielleicht können wir das nochmal 
anregen, sobald eine weitere Kommission tagt, da unsere Anregung auf 
viel Zustimmung gestoßen ist. Dann wollen wir Kontakt mit der 
vorsitzenden Person aufnehmen, dabei können wir uns auf den Passus 
berufen, der entweder eine Lehrprobe oder ein Gespräch mit der FSI von 
Neu-Angestellten Personen einräumt.
TOP 6 Preis der guten Lehre

Nominierungen
• Anne Becker und Nicos Tzanakis-Papadakis mit der 

Veranstaltung „"Methode als Umweg" - Aktualisierung der 
Erkenntniskritik Walter Benjamins für die Gegenwart"

• PD Dr. Timm Lampert mit der Veranstaltung 
„Wissenschaftsphilosophie der Logik"

• Dr. Bastian Ronge mit der Veranstaltung „Solidarische 
Ökonomie in Berlin"

• Prof. Dr. Tobias Rosefeldt mit der Veranstaltung „Kants 
transzendentale Deduktion der Kategorien"

• Emanuel Viebahn mit der Veranstaltung „Lügen und Irreführen"
• Haziran Zeller mit den Veranstaltungen „California Dreaming - 

Ideologien des Postfordismus" und „Dialektik der Aufklärung 
Lektürekurs"

Die Studierenden wurden schon aufgefordert, sich zu melden, wir haben 
das aber leider verschlafen. Wir müssen uns heute entscheiden.Wir 
können aber keine repräsentative Stellungnahme mehr geben, 
entscheiden uns daher dafür solche Nominierungen zu unterstützen, die 
Personen zu Gute kommen die keinen befristeten Arbeitsvertrag haben.
In Zukunft sollten wir das früher machen! Vielleicht auch mit der Fragen 
nach Pro/Kontra-Argumenten.

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 08.11.18 
Seite 3



Abstimmung(en):
Explizit erwähnen, dass bei Zeller darauf hingewiesen wurde deren 
Veranstaltung zu nominieren: Ja 0. Nein: 3. Enthaltungen: 4.
Möglichst eine Person ohne unbefristete Stelle (generell): Ja 4 Nein: 2 
Enthaltungen: 1
Wir schließen uns der Mehrheitsmeinung an (in diesem speziell): Ja 3 
Nein 2 Enthaltungen: 2

Jakob schreibt eine Mail mit unserer Meinung an die verantwortliche 
Person. Jakob

TOP 7 IT

Datensicherung: Die Daten auf den FSI-Rechnern sind auf der HU-Box 
gesichert. Die Festplatten auf den jetzt wegzugebenden Computern 
sollten nochmal durchsucht werden. Das Finanz-RefRat bekommt den 
Mac zurück, wenn der noch zu gebrauchen ist. Katharina kümmert sich 
darum, davor ziehen Felix und Patrick alles darunter.

Der schwarze kleine PC wurde aus Fachschaftsgeldern bezahlt.

Patrick verfasst  einen Wiki-Eintrag zur Windows-Lizenz (die alle halbe 
Jahre erneuert werden muss) des Rechners, falls der doch wieder 
funktioniert.

Protokolle lädt Jakob später hoch. Die Protokolle werden jetzt auch 
automatisch mit der HU-Box synchronisiert.

Felix & Patrick

Katharina

Patrick

Jakob

TOP 8 Websitentext für die Masterzulassung & Inklusivität

Felix fragt nach der Untertützung durch die FSI bei dem Text der 
Masterzulassung, um in der LSK dazu mehr Stimme zu bekommen.
Felix schreibt die beiden Texte nochmal im Cc an alle.
Zur Inklusivität in Seminaren liegt noch nichts Konkretes vor, Felix 
würde sich aber eine offene Umfrage an alle Studierenden freuen. Diese 
Umfrage könnte dann in der LSK entworfen werden.

Felix

TOP 9 „Teddy“

Katharina hat aus dem Teddy 242.60€ geholt. Das Geld wird auf das 
Konto überwiesen.

Katharina
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